

Medienmitteilung

Nexus steigert Profitabilität - für 2017 auf Kurs

Winterthur, 29. Juni 2017 – Nexus Group ("Nexus"), eine Beteiligungsgesellschaft, die sich auf Online-Dienstleister für Firmengründungen konzentriert, konnte 2016 trotz anspruchsvollem Marktumfeld erneut zulegen. Sie weitete den Umsatz mit 8,9 Mio. Franken leicht aus und steigerte den operativen Gewinn markant. Das gute Ergebnis ist unter anderem auf die konsequent umgesetzte Strategie zur Steigerung der Profitabilität zurückzuführen.

Nexus, deren Aktien über die [OTC-X Plattform](#) gehandelt werden, fokussiert nach dem starken Umsatzwachstum der vergangenen Jahre auf die Verbesserung der Profitabilität. Diese vor rund einem Jahr implementierte Strategie beginnt sich bereits auszuzahlen. So konnte Nexus 2016 den operativen Gewinn (Stufe EBITDA) mit 1,2 Mio. Franken im Vergleich zum Vorjahr mehr als verdreifachen, dies bei einem um 1 Prozent gestiegenen Umsatz von 8,9 Mio. Franken.

Basis für solide Gewinnentwicklung gelegt

Das Unternehmen profitierte zwar von einem ausserordentlichen Gewinnbeitrag über rund 1 Mio. Franken in Form von Software-Aktivierungen. Aber auch unter Ausklammerung dieses Beitrags, und obschon einmalige Kosten aufgrund von Umstrukturierungen das Ergebnis belastet haben, war Nexus profitabel.

"2016 haben wir uns in einem anspruchsvollen Umfeld - etwa aufgrund der stärker gewordenen Konkurrenz durch Billiganbieter - gut behauptet. Gleichzeitig kam es im Management unserer Gruppe im letzten Geschäftsjahr zu verschiedenen Abgängen. Dies nutzten wir, um unsere Struktur und Organisation zu überprüfen und zu straffen", führt Nexus-CEO Michele Blasucci aus und fasst zusammen: "Die Basis für eine solide Gewinnentwicklung ist gelegt."

STARTUPS.CH: Rekordhohe Zahl an Firmengründungen

Die Nexus-Tochtergesellschaften haben sich 2016 erfreulich entwickelt und unter dem Strich alle einen Gewinn erzielt. STARTUPS.CH verzeichnete über die gleichnamige online Plattform 2'249 Neugründungen (+9%), ein Rekord in der Geschichte des Unternehmens. Das Wachstum an Neugründungen schlug sich in einem um 8 Prozent höheren Umsatz von 4,9 Mio. Franken nieder.

Findea: Starkes Umsatzwachstum

Die Treuhandgesellschaft Findea konnte die Mandatszahl von 1'100 auf neue 1'400 erhöhen (plus 300 neue Mandate) und erwirtschaftete mit 4,4 Mio. Franken einen um 28 Prozent höheren Umsatz. Dies macht die Findea zu einer der am schnellst

wachsenden Treuhandgesellschaften der Schweiz. Mit 10 Filialen ist das Unternehmen in allen grossen Schweizer Städten präsent.

Auch die auf juristische Online-Applikationen spezialisierte Websoft machte Fortschritte. Sie wurde komplett restrukturiert und konzentriert sich künftig wieder auf interne Projekte. Websoft setzte 1,8 Mio. Franken um (+1%).

Die beiden chilenischen Tochtergesellschaften LanzateSolo.cl – das Pendant zu STARTUPS.CH - sowie Findea.cl entwickelten sich ausgesprochen erfreulich. LanzateSolo.cl führte 424 Gründungen durch und Findea.cl betreut aktuell 150 Treuhandmandate.

Weitere Steigerung des Gewinns erwartet

Michele Blasucci sieht Nexus auf Kurs und zeigt sich für das laufende Jahr zuversichtlich. "Durch die Lancierung der Strategie 2020 und die erfolgte Umstrukturierung sind alle Tochtergesellschaften gut aufgestellt, um ihr Potenzial nutzen zu können", sagt er. "Wir lassen aber nicht locker und konzentrieren uns weiterhin darauf, effizienter zu werden und die Profitabilität zu verbessern."

Von weiteren Restrukturierungskosten, die das Resultat der Nexus massgebend belasten, ist für das laufende Jahr nicht auszugehen. Auf der anderen Seite werden voraussichtlich auch keine ausserordentlichen Beiträge durch die Aktivierung von Software mehr anfallen. Ziel für 2017 ist es, einen Umsatz von 9 Mio. Franken sowie einen EBITDA von über 1 Mio. Franken zu erwirtschaften.

Für weitere Fragen:

Michele Blasucci

CEO Nexus Group

Tel. 078 778 37 77

michele.blasucci@nexusag.ch

Nexus Group - the smart way for entrepreneurs

Die Nexus-Gruppe bietet sämtliche Dienstleistungen für Neugründer und Unternehmer an: von der Gründung, über die juristische Beratung bis hin zur Buchhaltung und Steuerberatung. Als führendes Unternehmen für Neugründer und Jungunternehmer ist die Nexus Gruppe eine faire und transparente Partnerin. Sie gehört zu 70% dem Gründer Michele Blasucci, 30% befinden sich im Streubesitz. Die Nexus Gruppe ist an der OTC-X der Berner Kantonalbank gelistet (ISIN CH0187475709).